

MORESTEL

L'USCM veut reprendre sa dynamique



Jason Pluviaux et ses compères de l'attaque devront être réalistes.

L'équipe fanion de l'US Creys/Morestel retrouve, ce samedi à 20 h, dans son stade Bracon, le championnat une semaine après l'élimination en Coupe de l'Isère à la Vallée de l'Hien.

Pour cette 2^e journée et la première à domicile, l'équipe de Samuel Bourgeois reçoit MOS3R III. Elle veut continuer à prendre les trois points de la victoire et ainsi rester dans le haut de tableau. Lors de cette rencontre, l'USCM devra se montrer bien plus réaliste devant le but et maintenir son attention durant 90 minutes sur le plan défensif pour ne pas avoir une nouvelle désillusion en fin de match comme ce fut le cas plusieurs fois la saison dernière et lors du 2^e tour de Coupe de l'Isère.